



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Rencontre avec les familles des martyrs et des invalides de guerre de la province du Kurdistan - 12 /May/ 2009

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a rencontré mardi 12 mai, les familles des martyrs et des invalides de guerre de la province du Kurdistan. Il a appelé la population, en particulier la jeunesse, à « garder vivante et saillante » la mémoire des martyrs, et à rester vigilants face aux assauts dissimulés des ennemis contre " les frontières religieuses, idéologiques et culturelles" de la nation.

Son Eminence a déclaré que c'était un devoir national d'être fier de ces honorables martyrs, et a ajouté : «Tout comme nous sommes fiers de la bravoure des grands musulmans au début de l'Islam, nous devons aussi être fiers de la bravoure de nos martyrs et garder vivant leur souvenir »

L'Ayatollah Khamenei a signalé que le maintien du moral dans l'accomplissement de nos efforts était un devoir de la nation, et a ajouté : "En raison de la puissance de la nation iranienne, une menace militaire de la part des ennemis est peu probable. Mais ceux qui sont contre le progrès et la grandeur de cette nation ciblent dans une phase plus dangereuse et plus complexe, les frontières religieuses, idéologiques et culturelles de la nation. Cela implique que la nation et la jeunesse en particulier, restent vigilantes et discernent les menaces culturelles de l'ennemi"

Le Guide suprême a rappelé la présence des ennemis au-delà des frontières et a ajouté : « Les puissances arrogantes et le Sionisme utilisent ces bases pour procéder à des opérations hostiles, mais dissimulées. Faire face à ces complots requiert une vigilance publique et nationale »

Le Leader de la République islamique, a de nouveau évoqué les agents de l'ennemi qui, sous divers prétextes, sèment consciemment ou inconsciemment la discorde dans la population. « Ce sont des mercenaires de l'ennemi, a souligné le Guide suprême, heureusement la nation iranienne est consciente et expérimentée, et grâce aux progrès scientifiques, économiques et technologiques et par-dessus tout, le renforcement de sa foi, elle déjouera tous les complots étrangers et, grâce à l'assistance divine, et en s'appuyant sur sa jeunesse, parviendra dans un avenir proche, à un tel degré que l'ennemi ne pourra envisager aucune attaque militaire, politique ou économique contre l'Iran ».